



Petition 79239

Arzneimittelpreise - Kostenbegrenzung für Arzneimittel (Medikamente) bereits im ersten Jahr nach Zulassung

Text der Petition

Mit der Petition wird eine Kostenbegrenzung für Arzneimittel (Medikamente) bereits im ersten Jahr nach Zulassung auf dem deutschen Markt gefordert.

Begründung

In Deutschland ist es so, dass Pharmafirmen für neu zugelassene Medikamente im ersten Jahr Preise nach Belieben festsetzen können. Die Preise sind unverhältnismäßig hoch, so dass sie als Mondpreise zu Recht bezeichnet werden können.

In allen anderen europäischen Staaten sind Medikamente zu wesentlich günstigeren Preisen erhältlich. Deutschland hat die höchsten Preise in ganz Europa und die Politik, unser Gesundheitsminister unternimmt nichts dagegen, im Gegenteil. Siehe auch plusminus vom 09.05.2018.